



Projektname: Regalraum GmbH.
Erschließung des Zielmarktes Schweiz
Project name: Regalraum GmbH.
Development of the target market
Switzerland



Durchführungsort
location

Schliersee
Oberbayern

Ansprechpartner
contact person

Claudia Dolle, CEO

Gesamtkosten
total cost

66.666 €
davon EFRE-Mittel:
20.000 €

Weitere Informationen
additional information

www.regalraum.com

Beschreibung des Projekts
Description of the project

Die Regalraum GmbH ist ein Onlineshop für dekorative Wandregale und modulare Regalsysteme, der seine Produkte in fast alle EU-Länder liefert. Aufgrund der wachsenden Nachfrage aus der Schweiz erfolgte 2016 mit dem Livegang eines Schweizer Shops die gezielte Erschließung des Schweizer Marktes. Die systematische Ausrichtung des Webshops an die Bedürfnisse von Schweizer Kunden umfasste unter anderem die Modifikation der Sprache, Währung und Versandregeln.

Regalraum GmbH is an online shop for decorative wall shelving and modular shelving systems that supplies its products to almost all EU countries. Due to the growing demand from Switzerland, the targeted development of the Swiss market took place in 2016 with the development of an own Swiss shop. The systematic alignment of the web shop to the needs of Swiss customers included the modification of the language, currency and shipping rules.